

## Contribuye crédito a confianza.- Banxico (El Reforma 01/04/09)

Contribuye crédito a confianza.- Banxico (El Reforma 01/04/09) Destacan que la línea de crédito con el FMI sólo se utilizará si se presenta un mayor deterioro de la economía global Dayna Meré Ciudad de México (1 abril 2009).- El Gobernador del Banco de México, Guillermo Ortiz, aseguró que con la línea de financiamiento que solicitó el País al Fondo Monetario Internacional por 47 mil millones de dólares, disminuirá la percepción de riesgo en relación con la economía mexicana y debe constituir un factor de confianza. "Esta línea contribuirá a que se reanuden más rápido los flujos de capital privado de manera normal hacia el País", dijo. "Significa más oportunidad de inversión, mayores empleos, así como un sistema económico más sólido", puntualizó. El funcionario agregó que esta línea de crédito se utilizará sólo si existe un mayor deterioro en las condiciones de la economía global y esto se tradujera en la necesidad de un mayor uso de las reservas. Ortiz detalló que hasta ahora se cuenta con alrededor de 160 mil millones de dólares disponibles para enfrentar la crisis. De este monto, 80 mil millones corresponden a las reservas internacionales del País, 47 mil millones de esta línea de crédito y 30 mil millones de dólares más a través de la Reserva Federal de los Estados Unidos. Dentro de las próximas dos semanas el directorio del FMI decidirá si otorga el acceso a esta línea de crédito, sin embargo, una vez otorgada, no está sujeta a condicionalidad alguna.